

Kooperation mit der Staatlichen Regelschule »Johann Wilhelm Heimbürge« in Kahla

Raum für schulische Praxiserfahrungen im Studium

Mit der Regelschule »Johann Wilhelm Heimbürge« in Kahla pflegen wir seit über fünf Jahren eine aktive Partnerschaft. Ein Team von vier Religionslehrer:innen erteilt an dieser Schule einen engagierten Religionsunterricht, der auch von vielen Schüler:innen ohne Konfessionszugehörigkeit gerne besucht wird.

Der Lehrstuhl für Religionspädagogik bietet jedes Semester praxisnahe Lehrveranstaltungen an, die Unterrichtshospitationen an der Regelschule in Kahla ermöglichen. Auf diese Weise können Studierende einen Einblick in die Vielfalt religionspädagogischer Lernprozesse erhalten. Im Seminarkontext werden diese Hospitationen vorbereitet und kritisch reflektiert.



